
 

 
  CITTÀ  DI  MOLFETTA 

PROVINCIA DI BARI 
 

   DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Sessione Straordinaria 
  
N. 45                                                          del    03.09.2009 
 

Interrogazioni ed Interpellanze – RINVIO 
 

L’anno duemilanove il giorno tre del mese di settembre con inizio alle ore 18,10 e 
prosieguo, nella Casa Comunale e nella solita Sala delle adunanze del Consiglio, in seguito a 
convocazione del 28.08.2009, si é riunito il Consiglio Comunale di Molfetta, sotto la presidenza del  
Consigliere Comunale, Avv. Camporeale Nicola –  Presidente e con l’assistenza del Sig. Dott. 
Michele Camero –  Segretario Generale. 
 Risultano presenti al momento dell’esame del provvedimento in oggetto i seguenti 
Componenti il Consiglio Comunale: 

AZZOLLINI Antonio                         - SINDACO -               Presente 
         Consiglieri       Consiglieri 
                                
CAMPOREALE Nicola    Presente SQUEO Mauro     Presente 

MASTROPASQUA Pietro    Presente SGHERZA Raffaele     Presente 

LATINO Angela Paola    Presente GIANCASPRO Mauro     Presente 

DE CEGLIA Vito    Assente SALVEMINI Giacomo     Assente 

MEZZINA Giovanni    Presente ABBATTISTA Giovanni     Presente 

MARZANO Angelo    Presente DE CANDIA Giuseppe     Assente 

LA GHEZZA Raffaele    Assente PATIMO Saverio     Presente 

SCARDIGNO Leonardo    Presente DI MOLFETTA Michele     Assente 

CIMILLO Benito    Presente AMATO Giuseppe     Assente 

ARMENIO Leonardo    Presente MINUTO Anna Carmela     Presente 

ANDRIANI Antonio    Presente PIERGIOVANNI Nicola     Presente 

LA FORGIA Domenico    Presente SIRAGUSA Leonardo     Assente 

GIANCOLA Pasquale    Assente CLAUDIO Adele Maria S.     Presente 

SPACCAVENTO Mauro    Presente DE ROBERTIS Mauro     Presente 

DE GENNARO Giovannangelo    Presente PORTA Giovanni     Assente 

 
Presenti n .  22  Assenti n. 09 

 
Il  Presidente, visto che il numero degli intervenuti   é legale per poter validamente deliberare in pri 
convocazione, dichiara  aperta la seduta 
 

 



PRESIDENTE:   

Punto numero 1: “Interrogazioni e interpellanze”. Ricordo all’Assemblea che abbiamo in sospeso 

otto interrogazioni, su otto interrogazioni ve ne sono soltanto due con risposta, anzi per la 

precisione due interpellanze, sono state promosse a cura del Consigliere Porta.   

Su richiesta espressa del medesimo Consigliere, in sede di Conferenza dei Capigruppo, si è stabilito 

di trattarli nella prossima seduta del 10 settembre.   

Sono invece ancora senza risposta altre interrogazioni, quindi io invito gli Assessori e 

l’Amministrazione, ove possibile, a dare quanto prima risposta, e a dar corso a tali interrogazioni.   

Credo però Consigliere Abbattista, che la sua interrogazione riguardante il porto, sia assorbita oggi 

dall’Ordine del giorno? No?   

(Intervento fuori microfono non udibile)  

PRESIDENTE:  

Va bene, allora sarà trattata, era soltanto un’impressione, allora sarà trattata nella prossima seduta.   

INTERVENTO:   

Chiedo scusa, forse più opportunamente avremmo potuto trattare congiuntamente sia 

l’interrogazione… cioè sarebbe stato più opportuno in questo senso.   

Ma siccome ci sono dei temi per i quali io ho richiesto a marzo di quest’anno, ho richiesto una 

risposta e non l’ho ancora avuta, sono dei temi estranei a quelli della convocazione di oggi.   

PRESIDENTE:   

Quindi è ancora valida, l’Amministrazione dovrà rispondere.   

Chiuso il punto numero 1 all’Ordine del giorno…  

(Intervento fuori microfono non udibile) 

PRESIDENTE: 

Se è d’accordo il Consigliere a trattare congiuntamente all’Ordine del giorno l’interpellanza… 

(Intervento fuori microfono non udibile) 

PRESIDENTE: 

Va bene, allora la facciamo alla prossima seduta del 10. 

ABBATTISTA:   

Bypasserei il discorso della risposta scritta, ma ci sono una quantità di questioni molte tecniche, 

sulle quali preferirei avere una risposta scritta.   

Grazie.   

PRESIDENTE:   

È chiuso il punto numero 1 all’Ordine del giorno.  
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